

Hildegarde, femme charitable

Hildegarde fut une femme aimante et une très douce mère abbesse.

Voilà peut-être le trait le plus marquant et fondamental de cette personnalité hors du commun. Comme abbesse, Hildegarde entourait ses filles de tant d'affection et d'une charité fraternelle si "contagieuse" que l'on ne savait pas qui de la mère ou de ses sœurs étaient les plus aimantes. Quand elle les reprenait c'était toujours avec une extrême douceur. Elle veillait aussi au confort des sœurs pour rompre avec l'austérité quotidienne. Hildegarde était très sensible ; elle était très peinée quand des sœurs quittaient le monastère.

Sa charité s'exerça aussi dans l'accueil des malades et des pauvres à qui elle portait une attention toute particulière les entourant de soin et d'affection. Elle fut ainsi la consolatrice de bien des âmes qui venaient la solliciter au monastère du Rupertsberg devenu un véritable «bureau des pleurs».

Elle entretiendra enfin une correspondance soutenue avec divers prélats, religieux ou religieuses ou simples fidèles conseillant sans relâche, avec compassion et fermeté, ceux qui la sollicitaient.